



Spendsammlung für den Erntezug

Das Sottrumer Erntefest, das dieses Jahr am 21. September stattfindet, rückt näher. Um allen Teilnehmern des Erntezugs – ob mit geschmückten Ackerschlepper-Gespannen, Fahr-

dern oder den Laufgruppen – eine Prämie auszuschütten, ist ab jetzt ein Dutzend Ehrenamtlicher von Haus zu Haus in Sottrum und seit vergangenem Jahr auch in Stuckenborstel unter-

wegs. Von den dabei eingenommenen Spenden sollen ebenfalls die Gruppen profitieren, die das Bühnenprogramm mit Leben füllen. Die Sammlung hat in der Wiestegemeinde Tradition. „Als

Jugendlicher war ich mal ‚Auf der Riege‘ für das Erntefest unterwegs“, erinnert sich Henning Hildebrandt (54), der jetzt wieder dabei ist.

ANTJE HOLSTEN-KÖRNER